

EINLADUNG

**Samstag, 04. September 2021, wollen wir wieder mit einem Kleinbus
zum Antikriegstag nach Stukenbrock fahren.**

Auch 76 Jahre nach der Befreiung arbeitet der Arbeitskreis „Blumen für Stukenbrock“ weiter gegen das Vergessen. Es war richtig und notwendig, schon 1967 im „Kalten Krieg“ als Mahner für Frieden und Verständigung an die Verbrechen in Stukenbrock zu erinnern. Das „Nie wieder Krieg – nie wieder Faschismus“ von 1945 sollte als stete Mahnung an die Überlebenden und die kommenden Generationen verstanden werden.



**Busabfahrt am 4. September 2021
um 12.30 Uhr ab Steinwache.**

Wer mitfahren möchte, melde sich bitte bis zum **27.8.2021** bei Georg Deventer (Tel.: 0172 2714863) oder E-Mail: gus.deventer@arcor.de

Für den Förderverein werden wir wieder ein Gedenkgesteck am Ehrenmal auf dem Ehrenfriedhof für 65.000 sowjetische Kriegsgefangene niederlegen.



Nach der Veranstaltung planen wir noch einen Besuch in einem nahegelegenen Restaurant. Rückkehr in Dortmund gegen 20 Uhr.

Worte der Mahnung und des Gedenkens spricht in diesem Jahr

Annelie Buntenbach

ehem. Mitglied des DGB-Bundesvorstandes

.....

